# La banca anticipa nuevos despidos por la digitalización de sus servicios

#### Multimedia

Según Eurostats el 39% de los españoles realiza sus transacciones y consultas bancarias online y en países como Holanda y Dinamarca ya lo hacen más del 80%. La banca anuncia despidos para adaptarse a esta nueva realidad, mientras las "fintech", como la plataforma de crowdlending MytripleA, siguen aumentando sus plantillas con perfiles financieros y tecnológicos

Los servicios financieros se digitalizan. En 2015 un 39% de españoles afirmó en una encuesta de Eurostats que había consultado o realizado alguna operación online en su cuenta bancaria en los últimos tres meses. En 2005 sólo accedía a la banca online el 15%, el porcentaje se ha doblado en los últimos diez años. La media europea es del 47% y en países como Holanda o Dinamarca operan online el 85% de sus ciudadanos.

Esta forma de utilizar los servicios bancarios está imponiendo un nuevo modelo de negocio en el que pierden fuerza las redes de oficinas comerciales. Los grandes bancos han anunciado nuevos despidos que se suman a las recientes reestructuraciones de plantilla realizadas a consecuencia de la crisis económica, las fusiones de entidades y el subsiguiente rescate público. Los bancos justifican esta segunda oleada de despidos por el actual panorama de bajos tipos de interés y la necesidad reorientar su negocio hacia un nuevo modelo basado en la digitalización, como ya han hecho las denominadas *Fintech*, o empresas del sector financiero de base tecnológica.

El nuevo modelo de negocio capta clientes a través de internet, y los perfiles de los antiguos empleados acostumbrados a ganarse la confianza de clientes locales con el trato personal ya no son imprescindibles. Según FUNCAS, entre 2012 y 2015 el sector bancario perdió más de 36.000 empleados y se espera que de aquí a 2019 se pierdan 14.600 trabajadores más.

El personal que deja atrás una entidad bancaria cuenta con escasas posibilidades de recolocación en otros bancos porque el actual panorama de adelgazamiento de plantillas es generalizado en todo el sector. Además en muchas ocasiones los exempleados bancarios no cuentan con experiencia previa en otros sectores al haber entrado muy jóvenes en su anterior entidad.

#### Nuevo nicho de mercado en crowdlending

Sin embargo, para Sergio Antón, cofundador de la Plataforma de Crowdlending MytripleA, la experiencia financiera adquirida como empleados bancarios puede tener un gran valor en nuevos nichos de mercado como el crowdlending. Antón

explica que su plataforma de financiación alternativa mediante crowdlending MytripleA incorpora nuevos empleados o colaboradores de perfil tecnológico y financiero cada mes y la mayoría de los perfiles financieros provienen de banca.

"No sólo valoramos perfiles con bagaje y experiencia tecnológica, los conocimientos financieros son también muy importantes para nosotros y los exempleados de banca tienen experiencia captando nuevos clientes con necesidades financieras. Conocen bien la actividad económica de su zona, entienden exactamente lo que este tipo de clientes buscan y son capaces de transmitir con eficacia los mensajes que mejor definen un determinado servicio o producto".

## Fuerte crecimiento del crowdlending

El crowdlending es una de las actividades financieras que más está creciendo a nivel mundial. Mediante una plataforma online pone en contacto directo a personas o empresas que solicitan préstamos con otras personas que están dispuestas a prestar su dinero a cambio de un interés. Las plataformas de crowdlending encuentran a ambas partes, evalúan el riesgo de las operaciones y se ocupan de canalizar el dinero en los dos sentidos.

### Sobre MytripleA

MytripleA es la primera y única Plataforma de Financiación Alternativa española registrada en el Banco de España como Entidad de Pago. A través de <a href="https://www.mytriplea.com">www.mytriplea.com</a> pymes y autónomos encuentran financiación en forma de préstamos cuyos fondos son aportados directamente por inversores privados que obtienen así una mayor rentabilidad por su dinero. Adicionalmente, las empresas tienen acceso a una vía de financiación alternativa, siempre abierta, sin comisiones de cancelación, sin consumir CIRBE y 100% online.